

La Generalitat admite que tuvo información y culpa al “Estado”

El consejero de Interior dice que recibió una alerta de atentado en La Rambla

“El Estado dijo que el aviso no tenía relación con el ataque”, añade Joaquim Forn

Tanto Puigdemont como otros miembros del Govern lo habían desmentido antes

JESÚS GARCÍA, **Barcelona**
La Generalitat reconoció finalmente ayer, tras una semana de reiteradas negativas, que los Mossos recibieron el 25 de mayo un aviso sobre la posibilidad de que La Rambla pudiera ser objeto de un acto terrorista en verano. El consejero de Interior, Joaquim Forn, que había negado con anterioridad la existencia del mensaje —como también lo hicieron el *president*, Carles Puigdemont, y el jefe de los Mossos, Josep Lluís Traperó— lo admitió ayer, pero adujo que tanto la policía catalana como la española le habían restado “credibilidad”. En una tensa rueda de prensa donde cargó contra los medios de comunicación, el consejero desvió la responsabilidad al “Estado” que les aseguró “que ninguno de los avisos recibidos guardaba relación con el ataque”.

El Periódico de Catalunya publicó ayer un supuesto mensaje de la Agencia Central de Inteligencia dirigido a los Mossos y fechado el 25 de mayo en el que apuntaba la posibilidad de que el ISIS estuviera preparando un ataque terrorista en España, “específicamente, en La Rambla”. Forn y Traperó admitieron su existencia pero rechazaron que el origen fuera la CIA o los servicios antiterroristas norteamericanos. Además de a los Mossos, la alerta llegó al CNI, a la Policía Nacional y a la Guardia Civil, según fuentes de la lucha antiterrorista. Todos ellos descartaron dar crédito al aviso, alegó Forn, quien remarcó que, “de hecho, ni se comentó en las mesas de evaluación antiterrorista” de mayo y junio. **PÁGINAS 12 A 15**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 8**



El jefe de los Mossos, Josep Lluís Traperó, y el consejero de Interior, Joaquim Forn, ayer. / JOAN SÁNCHEZ

PERFIL

El último icono de los ‘indepes’

J. G. B., **Barcelona**
El jefe de los Mossos d'Esquadra, Josep Lluís Traperó, se ha convertido a su pesar en una estrella mediática. Y en el último icono de los independentistas. Una pa-

radoja para un comisario de 51 años cuya trayectoria se ha caracterizado, precisamente, por su independencia política y por no haberse significado nunca a favor de nadie, salvo del cuerpo poli-

cial. Su fuerte corporativismo le ha llevado a criticar con dureza a los medios. Una posición que, en un contexto de fuerte polarización, le ha valido el aplauso de los separatistas. **PÁGINA 15**

Macron lanza su plan para flexibilizar la contratación y los despidos

La reforma laboral es la prueba decisiva de su capacidad de liderazgo

MARC BASSETS, **París**
El presidente francés, Emmanuel Macron, puso ayer los pilares de la reforma laboral que prometió en la campaña con la que ganó las elecciones de mayo. Su plan, que persigue flexibilizar la contratación y el despido, pondrá a prueba su capacidad para imponer su programa en uno de los mercados laborales más rígidos del continente, con una tasa de paro del 9,5%. También servirá para medir el descontento en la calle: de los tres grandes sindicatos, solo uno ha convocado una manifestación en contra. Para la patronal francesa, el proyecto puede “hacer volver la confianza y, a fin de cuentas, el empleo”. La reforma da margen a patrones y trabajadores para negociar acuerdos en el ámbito de las empresas. **PÁGINA 3**

ADEMÁS

El árbitro de El Prat impone un acuerdo similar al rechazado

El laudo del árbitro del Gobierno para cerrar el conflicto de El Prat impone el pago de un complemento de hasta 200 euros como el que ya rechazaron los vigilantes. **P31**

Zapatero se reúne con Maduro para impulsar el diálogo

Julio bate el récord histórico de turistas en España **P32**

Los órganos de Podemos anulan los estatutos

Morata: “España es quien más daño puede hacer a Italia” **P26**

FRANCESCO ARCURI Expareja de Juana Rivas

“La custodia compartida tiene que ser en Italia, donde viven los niños”

DANIEL VERDÚ, **Carloforte**
Francesco Arcuri llegó la madrugada de ayer con sus dos hijos a su casa de Carloforte, en la isla sarda de San Pietro, después de un mes y medio devastador para él y para su expareja, Juana Rivas. Arcuri aceptó ayer una entrevista con EL PAÍS para explicar su versión. “Para los niños ha sido también muy duro. Pero después



Arcuri, ayer en Carloforte. / G. B.

de dos horas me decían que me querían. No me han visto en un año y tres meses. Han vuelto al lugar donde viven. Yo estoy preparado para ofrecer la custodia compartida, que es lo justo, pero la custodia compartida tiene que ser aquí”, comentó. Arcuri asegura que Rivas se “inventó” las agresiones para “justificar la sustracción de los hijos”. **PÁGINA 18**

COLEGIO MONTFORT UN COLEGIO BILINGÜE CON ALEMÁN, FRANCÉS Y CHINO.

- De 1 a 7 años, Colegio Oficial Británico
- Bilingüe en inglés a partir de 3º de Primaria, Secundaria y Bachillerato
- 1 millón de m² de instalaciones
- Excelencia educativa certificada
- Transporte escolar

ÚLTIMAS PLAZAS RESIDENCIA IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

91 886 70 65 www.colegiomontfort.es